



Herrn  
Oberbürgermeister Uwe Richrath  
Friedrich-Ebert-Platz 1  
51373 Leverkusen

FDP-Ratsgruppe

29.01.19

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath,

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnungen der zuständigen Gremien und ggf. des Rates:

Der Rat der Stadt Leverkusen beauftragt den Oberbürgermeister, von der Metropolregion Rheinland e.V. einen detaillierten Bericht zur Besetzung der Geschäftsführerstelle einzuholen. Wie ist der Verfahrensprozess, welcher zur Auswahl der Kölner Grünen Fraktionsvorsitzenden Jahn zur neuen Geschäftsführerin des Vereins geführt hat, verlaufen? Wie konnten sich andere Personen bewerben, wenn es keine Stellenausschreibung gegeben hat? Welche Kriterien haben zur Entscheidung für Frau Jahn geführt?

**Begründung:**

Leverkusen ist Mitglied in der Metropolregion Rheinland e.V. Offensichtlich haben alle politisch Verantwortlichen in Leverkusen aber über die Neubesetzung der Geschäftsführung aus den Medien erfahren. Diese Form der Kommunikation innerhalb des Vereins erscheint eher suboptimal und trägt nicht zu einer vertrauensbildenden Zusammenarbeit bei. Die Verlautbarungen über die Besetzung der Geschäftsführung lassen bisher jegliche Transparenz gegenüber den Mitgliedskommunen vermissen.

Dr. Monika Ballin-Meyer-Ahrens  
FDP-Ratsgruppensprecherin